



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La oposición no existió, yo escuché el discurso de Alito y... y fue una ceremonia serena, una ceremonia en la que la atención estuvo concentrada en un hecho histórico, la Banda presidencial la recibió de manos de **Ifigenia** con ayuda de López Obrador, una mujer. Ifigenia es una gente de bien ¿y sabes que me sorprende?, su claridad, yo me la encontré un día y me dijo ‘fíjese que su tuit y yo voy a subir un tuit’ y tú dices, a los 90 años estar hablando de tuits, sigue siendo una luchadora y fíjate que la vi hace un mes y la vi mucho mejor, aunque vi más acelerado su desgaste, pero es una figura importantísima en la historia democrática de México y que Claudia la haya escogido, como López Obrador escogió a Porfirio (Muñoz Ledo)”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EagvrJeRLptFtcRTILLtHcwBgxhTj3zfKfcPqHBHtg5XwA?e=8v6xAE>